

## **Dr. Herbert Mandelartz**

## **Curriculum Vitae**

Nach Studium und Referendardienst in Bielefeld sowie Promotion bei Prof. Ernst-Wolfgang Böckenförde war Dr. Herbert Mandelartz zunächst sechs Jahre Richter am Verwaltungsgericht in Minden.

Nach Stationen im Bundesinnenministerium (1984/85) und im Ministerium des Innern des Saarlandes (von 1985-1999, von 1996-99 als Staatssekretär) und bei einer Beratungsgesellschaft (2000) war er von 2001-2006 im Presse- und Informationsamt der Bundesregierung zunächst als Abteilungsleiter und ab 2002 als Stellvertretender Chef tätig.

Zurzeit ist er u.a. Lehrbeauftragter an der Humboldt Universität und im Aufsichtsrat einer Kommunikationsagentur.